

Communiqué

Le 16 février 1995

N° 28

LE CANADA ACCUEILLE LE SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE L'OEA

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que le secrétaire général de l'Organisation des États américains (OEA), M. César Gaviria, sera au Canada le 20 février pour une visite d'une journée.

« Le Canada est un membre actif de l'OEA et accorde une grande importance aux relations avec ses partenaires de cet organisme, a déclaré M. Ouellet. La visite de M. Gaviria arrive à point nommé puisqu'elle nous permettra de discuter en détail des résultats du récent Sommet des Amériques, des objectifs du Canada dans la région et des mesures à prendre pour mieux adapter l'OEA aux besoins changeants de la région et de ses membres. »

M. Gaviria fera une visite de courtoisie au premier ministre, M. Jean Chrétien, et rencontrera M. Ouellet et des hauts fonctionnaires de l'État.

M. Gaviria participera également à une table ronde organisée par la Fondation canadienne pour les Amériques (FOCAL), organisme privé qui a pour but de promouvoir la coopération commerciale, universitaire, politique et culturelle entre le Canada et l'Amérique latine et les Antilles.

Le mandat de l'OEA consiste à renforcer la paix et la sécurité, à promouvoir la démocratie et à faciliter le règlement des problèmes politiques, juridiques et économiques de la région. L'OEA a aussi pour mission de stimuler le développement économique, social et culturel de ses membres.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874



Gouvernement
du Canada

Government
of Canada

Canada